



... y en la Permanente, Téllez llama “perro sin bozal” a Fernández Noroña

La crisis y movilizaciones de migrantes en California detonó un ríspido debate en la Permanente donde la oposición acusó al gobierno federal de improvisar en su política exterior y de paso responsabilizo al presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña de provocar un conflicto con un senador de Estados Unidos que puede derivar en el aumento del impuesto a las remesas que está a debate en el Congreso de ese país.

La senadora del PAN, Lilly Téllez, aprovechó la coyuntura para exigir la renuncia de Fernández Noroña como presidente del Senado y lo acusó de dañar la relación con Estados Unidos, pero sobre todo a las comunidades de migrantes.

“La está dañando con sus declaraciones (la relación) porque, desgraciadamente, Fernández Noroña, pues parece un perro sin bozal, un perro sin bozal que muerde a los de casa, siendo los de casa tanto los mexicanos que estamos aquí en nuestro país, como los migrantes mexicanos en los Estados Unidos”, sostuvo.

Recordó que Fernández Noroña entabló un conflicto con un senador de los Estados Unidos, se burló del congresista y en consecuencia pueden aumentar los impuestos a las remesas.

La sesión fue álgida por momentos lo que provocó que se quedara en el lim-

bo un pronunciamiento que impulsaba el propio Fernández Noroña para fijar postura del Senado contra las redadas de migrantes en California y la violación a sus derechos humanos.

El coordinador del PRI, Manuel Añorve, acusó al gobierno federal de improvisar en su política exterior y de utilizar la diplomacia como mitin político.

A su vez, el coordinador del PAN en el Senado, Ricardo Anaya, subrayó la necesidad de actuar con profesionalismo y responsabilidad, advirtiendo que manifestaciones en México pueden ser utilizadas por el gobierno estadounidense como argumento para justificar acciones represivas contra migrantes.

“Por supuesto que si ustedes hacen un mitin en el Zócalo y llaman a que haya manifestaciones públicas, pues el día de mañana el gobierno de Estados Unidos va a acusar que ustedes están incitando a la violencia”, señaló.

El presidente de la Permanente, Gerardo Fernández Noroña recurrió a un tono provocador al dirigirse a los legisladores de oposición, quienes algunos como Lily Téllez exigían su renuncia. “Aquí regresó el doctor Noroña a darles su medicamento. Y les voy a dar para que se lleven, pero para una década” • (Alejandro Páez)